



Izertis continúa la senda de fuerte crecimiento de sus ingresos y márgenes en 2024

La consultora tecnológica Izertis continúa en 2024 en la senda de fuerte crecimiento. A cierre del primer semestre del año, los resultados financieros reflejan unos ingresos totales de 65,6 millones de euros, un 9,5% superiores con respecto al mismo periodo del año anterior, y mantienen el crecimiento ininterrumpido de la compañía en sus 28 años de historia. De hecho, la comparativa de estas cifras de 2024 con las del primer semestre de 2020, que arroja una notable subida de los ingresos del 160,6%, constata la aceleración del crecimiento mostrada en los últimos ejercicios. El crecimiento de Izertis en estos primeros seis meses ha sido 100% orgánico.

La información sobre los estados financieros semestrales de la compañía publicada hoy en BME Growth recoge además un incremento del ebitda normalizado del 11,6%, situándose en los 10,1 millones de euros, frente a los nueve millones contabilizados en el mismo semestre de 2023. Otro apunte destacado es que **el margen de ebitda normalizado se mantiene en máximos históricos**, con un 15,3% sobre ingresos, gracias al enfoque y especialización en las tecnologías más avanzadas. De esta manera, la consultora refuerza la tendencia ascendente de los últimos años, en los que presentó un 7,5% de margen en el mismo periodo de 2020, un 9,7% en el de 2021, un 13,3% en el de 2022 y un 15% en el de 2023.

La tesorería de Izertis permanece estable y se sitúa en los 26,7 millones, cuatro veces por encima de la presentada en 2020, mientras que su deuda financiera neta respecto a ebitda normalizado se reduce hasta 2,5 veces, una cifra inferior al mismo periodo del año anterior, y que constata la fuerte posición de solvencia de la consultora tecnológica.

Para Lourdes Argüelles, CFO de Izertis, “estos resultados reafirman nuestra capacidad de crecer de manera rentable y sostenible, tal y como lo hemos venido haciendo de manera ininterrumpida en nuestra dilatada trayectoria. Mantenemos, por tanto, una elevada fortaleza financiera, apoyada en un alto grado de solvencia y liquidez, que nos permite continuar mejorando nuestra competitividad y avanzar en el cumplimiento de nuestro Plan Estratégico 2027”.

Fuerte crecimiento internacional

Izertis sigue la hoja de ruta establecida en su Plan Estratégico 2027, que prevé llegar a los 250 millones de euros de ingresos y los 33 millones de ebitda al cierre de ese ejercicio. Para alcanzarlo, la consultora tecnológica desarrolla una estrategia firme de **expansión internacional**, centrada en los principales mercados de Europa y Norteamérica, con el objetivo de afianzarse como compañía global con capacidad para atender a grandes clientes multinacionales en los diferentes mercados globales en los que tienen presencia. De esta manera, ya en el segundo semestre Izertis **ha cerrado dos importantes operaciones en Reino Unido y Suiza**, lo que ha supuesto la integración de las empresas Projecting y Digiswit, respectivamente.

La **británica Projecting** trabaja con organizaciones de servicios financieros fundamentalmente en Reino Unido, además de desarrollar y prestar apoyo a proyectos en España y resto de Europa. Por su parte, la **helvética Digiswit** ofrece servicios de consultoría informática, especializados en IT-4-IT Support, la integración de sistemas y en soluciones Legal Tech. Su experiencia se extiende por los sectores del lujo, el de los deportes y el del transporte marítimo.

El reconocimiento de marca, el avance en su diferenciación y el salto al mercado continuo (Izertis cotiza en BMEGrowth desde 2019) completan los objetivos del Plan Estratégico 2027 de la consultora tecnológica española.



Contacto de prensa:

Cristina Tuero Pidal
comunicacioncorporativa@izertis.com
639813064
<http://www.izertis.com>